

FÚTBOL AMERICANO

Anton Pestaña, nuevo presidente del Granollers Fènix

X.S.

La candidatura de **Anton Pestaña** fue la única presentada para las elecciones a la Junta Directiva del CFA Granollers Fènix, por lo que fue automáticamente elegido como nuevo Presidente del club. Pestaña vuelve, de esta manera, a la presidencia para continuar el proyecto que tiene como principal objetivo difundir el fútbol americano en Granollers y todo el Vallès Oriental. Además, quiere repetir todos los éxitos conseguidos estos años, pese a tener el presupuesto más bajo de todos los conjuntos que compiten a nivel nacional.



Ricard Ballbé, presidente hasta entonces, cedió el cargo por motivos laborales, pero continúa en la entidad como vicepresidente en la nueva directiva. **Daniel García** es el tesorero de la junta directiva, **Marta Pirla**, secretaria, además de ser la primera mujer en la junta de la historia del club, y **Pere Massagué**, el vocal.

BILLAR

Danyells, campeón de España de billar a tres bandas

El club granollerense Danyells se proclamó campeón de España por equipos de billar a tres bandas, tras imponerse en la fase final del Campeonato de España disputada el pasado fin de semana en Cartagena. Tan sólo ocho equipos llegaron a esta fase, y allí estaba el equipo del Danyells integrado por **Daniel Sánchez** -campeón de España absoluto y campeón de los World Games-, **Raúl Hernández**, **José Martín**, **Juan Bouterin**, **Gabriel Liebana**, **Sergio Jiménez** -último fichaje del club, que actualmente ostenta el título de campeón de Catalunya junior-, **Francisco Alarcón**, **José María Sayeras**, **Jacinto Ortiz** y **Daniel Sánchez sr.** En semifinales, el Danyells se impuso al Club Billar Tacos de Elche por 6-2, y en la final se tuvo que medir con el Club Billar Paiporta de Valencia, con quien empató a 4, pero por la diferencia de carambolas, el título se lo acabaron llevando los billaristas de Granollers. Esto les da derecho a participar la próxima temporada en la Copa de Europa.



SINCRONIZADA

Buena actuación del CN Granollers en el Campeonato de Catalunya por edades

Las sincronistas del CN Granollers realizaron un brillante papel en el Campeonato de Catalunya por edades que tuvo lugar el pasado fin de semana en el CN Kallipolis. Cabe destacar los podios conseguidos en la final por las sincronistas del Granollers. En categoría alevín, **Mariona Faura** fue segunda en solos, y en dúo **Mariona Faura** y **Claudia Villarrubia**, se clasificaron en tercera posición; por equipos, el CN Granollers consiguió el segundo y tercer puesto. En categoría infantil, **Marina Clusellas** y **Olga Pérez** se clasificaron en segunda y tercera posición respectivamente y en dúos, el formado por las mismas sincronistas lograron la segunda posición y el de **Victoria Alonso** e **Iris Brunso** consiguió el tercer puesto; por equipos, el CN Granollers fue segundo. En categoría junior, **Núria Ventura** consiguió el bronce y el dúo formado por **Núria Ventura** y **Meritxell Pérez** logró el tercer puesto; por equipos, el CN Granollers se proclamó segundo.

FÚTBOL

Punto y final al VII Memorial Juan Cruz

X.S.

Diversos equipos de fútbol de la comarca y de la provincia participaron en la séptima edición del Memorial Juan Cruz, que organiza el Club Atlètic del Vallès, y que finalizó el pasado día 9. Cabe destacar al equipo infantil 'A' del club, que se proclamó campeón, tras vencer al Remei de Vic por 0-1. El cadete 'A' logró clasificarse en cuarta posición, después de perder ante el Mercantil. Los juveniles no pudieron acabar el encuentro debido a la lluvia caída el pasado sábado.



BALONCESTO

Dos equipos del CB Granollers se quedan a las puertas del Campeonato de Catalunya

El cadete femenino 'A' y el infantil masculino del CB Granollers no pudieron clasificarse para el Campeonato de Catalunya de sus respectivas categorías, tras disputar el pasado fin de semana la final del Campeonato Provincial. El conjunto cadete, que acabó la liga regular en segunda posición de su grupo, perdió el primer partido de la final contra el Igualada 'B', equipo que se proclamó campeón de la competición. El partido estuvo dominado por el conjunto de Granollers hasta los tres últimos minutos, cuando los nervios les traicionaron y perdieron por 53-45. Por otra parte, el equipo infantil del club logró pasar a semifinales, tras ganar al EP Sabadell por un ajustado 67-65. Las ganas y el trabajo durante toda la temporada se notaron en el partido ante el Sant Gabriel de Terrassa, pero este último se llevó la victoria en el último minuto (66-69). Aunque estos dos equipos se han quedado a las puertas del Campeonato de Catalunya, los entrenadores de ambos equipos, **Xavi Fernández** (cadete) y **Mario Vázquez** (infantil) se sienten muy satisfechos de la temporada que han realizado sus jugadores.